
第 1290回例会 平成 26年 1月 22(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点      鐘   

2.ロータリーソング～♪ 

 「それでこそロータリー」 

3.会長の時間 

4.幹事報告  

5.出席報告  

6ハッピーＢＯＸ披露 

7．委員会報告 

8会員卓話「竹下 隆君」 

9．次週の例会案内 

 1月 29日（水）会員卓話 

「長倉祐一郎君」 

10．点鐘 

第 1289回例会記録 平成 26年 1月 15日（水） 

■ 会長の時間           ●会長 宮原建樹君 

皆様お疲れ様です。本

日は第 1289 回の例会

です。忘年会・新年会と

大変お疲れ様でした。

先ずは本日のﾋﾞｼﾞﾀｰの

ご紹介をさせて頂きま

す。宮崎北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の安達龍大君です。ク

ラブＨＰ／週報の運営を

日頃よりお世話になっております。ありがとうございま

す。 

新年会のバザーでは 20 万円の売り上げと、正岡君よ

りの寄付金と併せて 22 万円と過去最高の金額を達成

出来ました。また、会場使用につきましては、林萬松

会員に大変お世話になりました。親睦委員長の吉田君

太田君には進行その他で大変尽力いただきました。カ

メラマンの藤堂君もいつもご苦労様です、誠に有り難う

御座いました。週報の例会予定に一部変更がございま

すので訂正をお願いします。3 月のゲスト卓話に私の

方で予定している方がおりますので差し支えなければ

依頼したいと思っています。ＮＰＯ法人・町興し活動等

多方面で活躍尽力されている素晴らしい方です。 

米山奨学生の歓送会案内が届いておりますが鹿児島

で一泊になる事ですから、楊さんとも相談して決めた

いと思います。田中ガバナー年度地区委員構成のお

願いも届いておりまして、永野陽子君への就任依頼が

来ております。明日予定しておりました、会員増強会合

ですが、色々ございまして延期とさせていただきます。

来週予定のＣＬＰ検討委員会は予定通り岩切君の蓮

光寺にて行います。参加の程お願いします。大迫ガバ

ナーより会員増強の依頼も届いております。是非とも

会員増強、1人1名推薦をお願いします。宮崎北ＲＣは

6 名の増強が出来ているのですが、まだまだ増強して

行くそうです。我々も頑張りましょう！ 

☆米山奨学生、楊 潔さんへ 1月度奨学金の授与 

 

今日は皆様に私が日頃研究しております内容につい

てお話をさせて頂きます。 

＜別紙掲載＞ 

■ 幹事報告               ●原田 宗忠君 

大迫ガバナー～念頭の

挨拶と増強維持のお願 

※ 2013－2014 年度 

第二回地区運営委員会 

１、 日時 平成 26

年 2 月８～9 日（日）

13:00－15:00 

２、 会場  さつき

苑・かのや大黒ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

３、 登録料 5,000円 

※ 米山記念奨学会～201年度下期普通寄付のお願 

※ 田中ガバナー年度地区委員会構成のご案内 

＊ 拡大・増強部門 拡大・会員増強委員会へ 

●永野陽子会員就任へのクラブ承諾のお願い 

※宮崎県全県ＩＭ（都市連合会）のご案内 

  日時 平成 26年 3月 9日（日） 

       11時受付け 会議 11:30～15:30 

         2013～2014        国際ロータリー第 2730地区 

         

          会 長：宮原建樹  副会長 ：日高邦孝    RI2730地区ガバナー 大迫三郎 

          幹 事：原田宗忠  会 計 ：竹下 隆   中部分区ガバナー補佐 尾崎敏弘 
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RI テーマ 

みんなに豊かな人生を 

 



  場所 メインホテル 昼食はお弁当準備有り 

  登録料 会員 1人 2.000円×在籍会員数 

  全ての 

締め切り 2月 15日（金） 

※ 宮崎県中部分区ロータリー勉強会開催のご案内 

１、開催日  26年 1月 27日（月）６：３０～8:00 

２．場所   マリックス・ラグーン 

※地区ＲＬＩ委員 田村智英～ﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝﾘｰﾀﾞｰとして 

  ●岩切正司君の就任承諾のお願い 

※西都ＲＣ／高鍋ＲＣ～1月の例会案内 

＊ＩＭには中部分区より代表者 4 人の登壇者の 1 人と

して梶田 與之助君が職業奉仕の内容で発表致しま

す。多くの参加をお願いします。 

■ 出席報告               ●長倉祐一郎君 

会員数～25 名  出席免

除者～2名 梶田君・正岡 

出席数～18名  

 出席率～78.26％ 

欠席届～鸙野君・正岡君 

 

・岩切君・大久保君・高山君・梶田君・永野君・ 

■ ハッピーＢＯＸ披露         ●藤堂 孝一君 

＜ニコニコへ＞林 萬松君

～12 月のｾﾚﾓﾆｰお返し～

所用で例会欠席、忘年会、

新年会と伸び伸びとなって

おりました。先日の新年会

翌日は数年ぶりの二日酔い

で昼まで調子が悪かったも

のの午後はサーフィンで良い波に乗れたので今年も良

い年が来そうかな？ 

♪ 1 月 の ｾ ﾚ ﾓ ﾆ ｰ ♪

集合写真     皆様おめでとうございます～☆ 

♪1月 21日生まれ～正岡 文郁君 

♪1月 13日生まれ～田邉 揮一朗君 

♪原田 裕子夫人 ♪竹下淳子夫人 ♪鸙野まみ子

夫人 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ ロータリー理解推進月間について  ●林 厚雄君 

佐土原久峰運動公園で毎

年行われております、さくら

祭りへの参加という形で 1つ

のテントを借りまして、広報

活動を 3年ほど行いました。

テントに会員の写真を飾り、

活動の内容を紹介しながら、

簡単なクイズ形式で正解者

に景品を差し上げて大変喜

ばれました。 

またやるからには会員の皆さんの協力が必要になりま

すのでまた検討していきたいと思います。 

                    ●吉田康一郎君 

クリスマスカップ杯も 3回の開催が出来ております。ス

ポーツ少年団の

バレーをしている

子供・父兄の間で

は深く認知されて

いるように思いま

す。しかし地域の

年配者の方々に

も知らせていく必

要があるとも思い

ますので色々な方法を検討する必要もあるのかなと感

じます。 

 
          例会の様子 

 
    宮大大学院での研究課題を報告する楊君 

 

 

4つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

メモ 


